



Deportes.



No tengo palabras para describir este logro. Soy la más joven en lograrlo. Espero volver en cuatro años por una revancha y la de oro"

FLORENCIA PÉREZ
TENIMESISTA PARALÍMPICA DE CHILLÁN

CHILLANEJA NÚMERO 5 DEL MUNDO SE SUBIÓ AL PODIO EN SUS PRIMEROS JUEGOS PARALÍMPICOS

Tenimesista Florencia Pérez entra en la historia del deporte chileno

Con 15 años, se colgó la medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos de París, transformándose en la deportista más joven de Chile en ganar una presea y en la primera en darle una al paratenis de mesa chileno.

RODRIGO OSES PEDRAZA
roses@ladiscusion.cl
FOTOS: COMITÉ PARALÍMPICO DE CHILE

Florencia Pérez se transformó en la primera tenimesista en ganar una medalla paralímpica.

Florencia Pérez estuvo meses entrenando con frío, lluvia o sol en el estadio municipal Nelson Oyarzún Arenas de Chillán, concentrada en un solo objetivo, ganar una medalla en los Juegos Paralímpicos de París 2024.

Junto a su entrenador, Esteban Carrasco, quien desde que la conoció en La Teletón, en 2019, cuando jugaba básquetbol, descubrió sus dotes en el tenis de mesa, se preparó con disciplina y sacrificio en la mesa dispuesta en el tercer piso del emblemático recinto deportivo, apoyada por el municipio local.

Los meses de dedicación dieron frutos. La mañana de este viernes, la talentosa jugadora, de tan solo 15 años, se colgó la medalla de bronce en la capital francesa (categoría clase 8 femenina), tras caer en un duro partido ante la tenimesista china Wenjuan Huang (2ª), por 11-5, 11-7 y 11-8.

"Estoy feliz porque son mis primeros Juegos y saqué medalla. Para mí es muy importante esto. Es fruto de todo el trabajo que hemos hecho. Así que súper bien y tranquila por el resultado, así que a esperar cuatro años más para venir por mi revancha e intentar llevarme el oro", confesó la medallista paralímpica.

"No tengo palabras para describir este logro, soy la más joven y eso le da un plus a la medalla. Ahora quiero disfrutarla. Seguir trabajando y a gracias a todos los que me apoyaron porque eso ayudó a conseguir esto", concluyó Florencia, quien entró en la historia grande del deporte chileno, como asegura el entrenador que la forjó en

Sus padres y su entrenador en Chillán, Esteban Carrasco, fueron su apoyo moral en París.



Chillán, Esteban Carrasco.

Un hito

"Este es un gran hito en la historia del deporte chileno. Es el triunfo más grande que ha conseguido el tenis de mesa de Chile en toda su historia. Florencia con 15 años se consagró como la mejor tenimesista en la historia de Chile y la mejor deportista del para tenis de mesa. Es sin duda, el logro más importante en la historia del deporte de Chillán y la región", detalla el entrenador.

"Estoy contento con este logro que se gestó en Chillán, con el apoyo de nuestras autoridades. Del municipio y el alcalde, del Gobierno Regional, de la Universidad del Bío-Bío, nuestra Asociación de Tenis de Mesa de Chillán y el Club Deportivo Paralímpico. Me siento orgulloso porque soy parte de un proceso exitoso y siento que me pone en la historia del deporte chileno como, tal vez, uno de los entrenadores más exitosos en la historia, porque los resultados hablan por sí mismos", puntualiza Carrasco.

El alcalde de Chillán, Camilo Benavente, que fue testigo de los entrenamientos de la histórica tenimesista en el estadio municipal, recalcó que "Florencia ha logrado una medalla histórica para Chile y Chillán en los Juegos Paralímpicos, marcando un nuevo hito en su carrera deportiva. Una vez más nos brinda una inmensa alegría con sus logros, que son un orgullo para Chile y la ciudad. Felicitamos a su familia, a su equipo multidisciplinario, a su técnico Esteban Carrasco. Desde el municipio la hemos apoyado y la seguiremos respaldando de manera constante".

Esta histórica medalla de bronce en sus primeros Juegos Paralímpicos, se suma a las dos de oro que cosechó en los Juegos Panamericanos Santiago 2023. Además, Florencia Pérez es múltiple medallista en circuitos mundiales, luce una clasificación a la Copa del Mundo en Andalucía 2022 y múltiples medallas a nivel nacional e internacional como tenimesista convencional.

15

años tiene Florencia Pérez, la tenimesista chillaneja que se transformó en la deportista más joven en la historia de Chile en ganar una medalla en los Juegos Paralímpicos. Es la primera en darle una presea al paratenis de mesa nacional en su historia.